



Retour sur le premier Bal de promo de fin de 3ème à FROMENTIN du 2 juillet

publié le 09/07/2024

Sacrée Soirée dans la chapelle en partenariat avec le CCN après les épreuves du Brevet

Dans le cadre du Conseil de Vie Collégienne (CVC), des commissions se sont rapidement mises en place dès le début de l'année scolaire, en fonction de thématiques retenues : foyer des élèves, choix des sonneries, repas à thème , bal de promo de fin de 3ème,...

Les élèves ont planché en coopération avec Mme QUESNE, CPE, sur la faisabilité d'un Bal de fin d'année. Après avoir exposé leur projet au Principal, ce dernier a donné son accord en bornant les contours du projet afin que ce premier évènement reste un bon souvenir pour tous.

Et ce fut le cas pour 175 élèves de 3ème engagés à respecter le thème retenu CHIC and ELEGANCE. Les clichés ci-dessous témoignent d'une soirée réussie.

Un grand merci aux 40 parents présents sur la soirée, au personnel enseignant et de vie scolaire qui ont pu participer et contribuer à cette soirée mémorable.

Et surtout un grand Merci au Centre Chorégraphique National, notre voisin qui nous a grandement accompagné dans notre projet en nous mettant à disposition la chapelle, son matériel et une partie de son personnel.







